

Jean-Christophe Brisard

Jean-Christophe Brisard a 46 ans et est grand reporter depuis vingt ans. Après dix ans de reportages pour la presse écrite (National Geographic, Géo, VSD, Figaro magazine...), il devient réalisateur de documentaires.

A ce jour, il a réalisé une vingtaine de reportages pour la télévision française et a été lauréat des Lauriers de la télévision en 2010.

Diplômé en histoire et en géopolitique, il travaille tout particulièrement sur les zones de conflits et les dictatures (Afrique des Grands Lacs, Afghanistan, Somalie, Turkménistan, Chine...). Il est également l'auteur de plusieurs livres dont un consacré aux enfants de dictateurs.

Son documentaire sur les dossiers secrets soviétiques autour de la mort d'Hitler est le fruit de deux années d'enquête. Il en a tiré un livre publié chez Fayard dont les droits ont été vendus dans 13 pays dont les Etats-Unis.